

Diamantene Hochzeit Eheleute Bräutigam aus Heimertshausen

Vor 60 Jahren gaben sich Ilse Bräutigam geb. Naumann und Leopold Bräutigam das Ja-Wort. Leopold Bräutigam wurde in der Nähe von Karlsbad geboren. Als Heimatvertriebener kam er 1946 nach Heimertshausen und arbeitete lange Jahre bei der Fa. Bücking, Alsfeld, als Verkaufssachbearbeiter. Unter anderem war er dort auch in der Lehrlingsausbildung tätig. Des weiteren war er von 1952 bis zur Gebietsreform 1972 in der Gemeindevertretung Heimertshausen sowie in fast allen Vereinen aktiv. Ilse Bräutigam wurde in Heimertshausen geboren und besuchte dort die Volksschule. Nach ihrer Eheschließung war sie eine tüchtige Kraft in ihrer kleinen geführten Landwirtschaft und lange Jahre aktives Mitglied beim Landfrauenverein Heimertshausen. Zu den Gratulanten zählten neben den 2 Kindern und den 3 Enkeln auch Bürgermeister Ulrich Künz, der unter anderem die Glückwünsche des Hess. Ministerpräsidenten Volker Bouffier überbrachte sowie Ortsvorsteher Karl-Heinz Semmler.

